

nombre d'Associés. On nous assure que le maintien des pratiques religieuses et l'élan pour la piété dans le diocèse, surtout aux environs de Nice, sont dus en grande partie à l'Apostolat de la Prière. Le directeur diocésain, Mgr Fabre, n'épargne rien pour la faire prospérer. Maintenant, Notre-Seigneur n'est plus délaissé dans le saint Tabernacle : bon nombre font l'Heure Sainte au pied des autels et la Communion fréquente s'est beaucoup répandue. L'Apostolat de la Prière est établi dans 70 paroisses et dans presque toutes les communautés religieuses. Les *réunions mensuelles* sont fidèlement suivies... " Là, on peut se convaincre que la fidélité à ces réunions, la distribution régulière des billets du mois faite par la Zélatrice et la pratique des trois Degrés de l'Apostolat attirent de plus en plus les bénédictions du Sacré-Cœur et contribuent puissamment au maintien de la pieuse Ligue." L'on constate des progrès dans toutes les paroisses où elle est établie. Il y en a où toute la population en fait partie. Le chiffre des Zélateurs s'élève aujourd'hui à 103 et celui des Associés à 1,556 ; le nombre des Zélatrices est de 513 et celui des Associées de 11,614. Total, 13,786 membres dans le diocèse de Nice. En juin dernier, 1,400 d'entre eux ont fait un pèlerinage à Notre-Dame de Laghet. Aussi, en juin dernier, les Associés de *Pau*, au nombre de 780, ont fait le pèleriage de Lourdes.]

Le Bulletin de la Garde d'Honneur, pour septembre, rapporte plusieurs conversions merveilleuses obtenues du Sacré-Cœur par les membres de cette confrérie à Lyons, à Marseille, à Ploermel, à Bordeaux, à Paris, etc.

Nous lisons dans le *Pèlerin* de Paray-le-Monial, au sujet du drapeau national du Sacré-Cœur placé dans la Chapelle des Apparitions : " C'est en tout cas un symptôme bien consolant que les progrès faits par l'idée de placer l'image du Sacré-Cœur sur le drapeau national. A signaler à ce sujet, dans ces dernières semaines, l'apparition d'une brochure du P. René du Bouays de la Bégassière, S.J., sur les *Origines du drapeau national du Sacré-Cœur*, et la publication par plusieurs *Croix* départementales, d'une étude du P. Braun, S.J., sur la *France et le Sacré-Cœur*. Ne semble-t-il pas que tout invite les amis du Sacré-Cœur, de la Bienheureuse et de Paray-le-Monial, à l'espérer et à la confiance ? Montmartre s'achève, la Chapelle des Apparitions s'agrandit, une nouvelle et très importante édition des Œuvres de la Bienheureuse se prépare, d'autres projets à la gloire de la Bienheureuse sont à l'étude, des bruits très consolants nous arrivent d'Italie. N'y aurait-il pas là les signes avant-coureurs de grandes joies et d'évènements solennels pour la gloire du Sacré-Cœur et de son illustre Apôtre ?

Le *Bulletin du Vœu National* mentionne nombre de faveurs spirituelles et temporelles obtenues du Sacré-Cœur.